

PRIVACY POLICY / POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

Canadian Scottish Terrier Club / Canadien des Terriers écossais



The Canadian Scottish Terrier Club (“Club”) is committed to protecting your personal information that we collect throughout the Club’s processes, in accordance with the Personal Information Protection and Electronic Documents Act (“PIPEDA”), and other applicable laws and regulations governing collection, use and disclosure of personal information (together “Privacy Laws”).

“Personal Information” throughout this Privacy Policy means any identifiable information about an individual.

The Club’s privacy practices are in accordance with the 10 guiding principles of PIPEDA and are as follows:

1. **Accountability.** We have appointed a Privacy Officer to ensure compliance with our Privacy Policy and practices.
2. **Identifying Purposes.** We will use your Personal Information for the following purposes:
 - a. To protect the legal interests of the Club and its members;
 - b. To develop and implement member programs;
 - c. To facilitate the surrender and adoption of dogs processed through the Club Rescue operation;
 - d. To offer Club members certain benefits that may from time to time become available to them.
3. Except as permitted by law, we will obtain your consent, if we collect, use or disclose your Personal Information for purposes other than the ones outlined above.
4. **Consent.** Your provision of Personal Information to the Club means that you agree and consent that we may collect, use and disclose your Personal Information in accordance with this policy; Club’s services require that members provide certain personal

Le Canadian Scottish Terrier Club (« Club ») s’engage à protéger vos renseignements personnels que nous recueillons tout au long des processus du Club, conformément à la Loi sur la protection des renseignements personnels et les documents électroniques (« LPRPDE ») et aux autres lois et réglementations applicables régissant la collecte, l’utilisation et la divulgation d’informations personnelles (ensemble les « lois sur la confidentialité »). Les « informations personnelles » dans la présente politique de confidentialité désignent toute information identifiable sur un individu.

Les pratiques de confidentialité du Club sont conformes aux 10 principes directeurs de la LPRPDE et sont les suivantes:

1. **Responsabilité.** Nous avons nommé un responsable de la confidentialité pour garantir le respect de notre politique et de nos pratiques en matière de confidentialité.
2. **Identifier les objectifs.** Nous utiliserons vos informations personnelles aux fins suivantes:
 - a. Protéger les intérêts juridiques du Club et de ses membres;
 - b. Développer et mettre en œuvre des programmes pour les membres;
 - c. Faciliter la remise et l’adoption des chiens traités dans le cadre de l’opération Club Rescue;
 - d. Offrir aux membres du Club certains avantages qui peuvent de temps à autre devenir disponibles pour eux.
3. Sauf dans la mesure permise par la loi, nous obtiendrons votre consentement si nous collectons, utilisons ou divulguons vos informations personnelles à des fins autres que celles décrites ci-dessus.
4. **Consentement.** Votre fourniture

PRIVACY POLICY / POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

Canadian Scottish Terrier Club / Canadien des Terriers écossais



<p>information to us.</p> <ol style="list-style-type: none">5. Limiting Collection. We will not collect your Personal Information for purposes other than those identified above without your consent or except as provided for and in accordance with Privacy Laws.6. Limiting Use, Disclosure and Retention. Except as provided in this policy, the Club does not sell, rent or lease Personal Information to any third parties. If required by law, CSTC will disclose the Personal Information that it is obligated to disclose as a result of a valid legal enquiry or order. The Club will only retain your Personal Information for as long as is necessary to fulfill the purpose for which it was collected or to meet legal or contractual requirements.7. Accuracy. The Club is committed to ensuring that your Personal Information is up-to-date, accurate and complete as necessary for the purposes for which the Club uses that data. You can correct any Personal Information which is inaccurate, incomplete or out-of-date by sending a written request to our Privacy Officer.8. Safeguards. The Club uses technical and organizational security measures in order to protect the Personal Information we have under our control against accidental or intentional manipulation, loss, destruction or against access by unauthorized persons. The Club's security procedures are continually enhanced as new technology becomes available. However, we cannot guarantee that the information submitted to, maintained on, or transmitted by electronic means will be completely secure.9. Openness. If you have questions about	<p>d'informations personnelles au Club signifie que vous acceptez et consentez à ce que nous puissions collecter, utiliser et divulguer vos informations personnelles conformément à cette politique; Les services du Club exigent que les membres nous fournissent certaines informations personnelles.</p> <ol style="list-style-type: none">5. Limiter la collecte. Nous ne collecterons pas vos informations personnelles à des fins autres que celles identifiées ci-dessus sans votre consentement ou sauf dans les cas prévus et conformément aux lois sur la confidentialité.6. Limitation de l'utilisation, de la divulgation et de la conservation. Sauf dans les cas prévus dans la présente politique, le Club ne vend, ne loue ni ne loue les informations personnelles à des tiers. Si la loi l'exige, CSTC divulguera les renseignements personnels qu'il est tenu de divulguer à la suite d'une enquête ou d'une ordonnance juridique valide. Le Club ne conservera vos informations personnelles que le temps nécessaire pour atteindre l'objectif pour lequel elles ont été collectées ou pour répondre aux exigences légales ou contractuelles.7. Précision. Le Club s'engage à garantir que vos informations personnelles sont à jour, exactes et complètes, dans la mesure nécessaire aux fins pour lesquelles le Club utilise ces données. Vous pouvez corriger toute information personnelle inexacte, incomplète ou obsolète en envoyant une demande écrite à notre responsable de la confidentialité.8. Sauvegardes. Le Club utilise des mesures de sécurité techniques et
---	--

PRIVACY POLICY / POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

Canadian Scottish Terrier Club / Canadien des Terriers écossais



<p>the collection, use or disclosure of your Personal Information by the Club you may contact our Privacy Officer/Secretary. Requests for access should be made in writing to the attention of the Privacy Officer/Secretary at the address below.</p> <p>10. Challenging Compliance. If you are dissatisfied with the Club's handling of Personal Information, you may make a written complaint to the Privacy Officer/Secretary. The Privacy Officer/Secretary will investigate the matter and take corrective action where necessary. The Privacy Officer will report back to you and advise you of any steps taken to correct the problem. If you are still dissatisfied with the response from the Club, you may make a written complaint to the federal or provincial Privacy Commissioner (where applicable).</p> <p>Privacy Officer: Club Secretary Email: secretary@canadianscottishterrierclub.com</p>	<p>organisationnelles afin de protéger les informations personnelles que nous avons sous notre contrôle contre toute manipulation accidentelle ou intentionnelle, perte, destruction ou contre l'accès par des personnes non autorisées. Les procédures de sécurité du Club sont continuellement améliorées à mesure que de nouvelles technologies deviennent disponibles. Cependant, nous ne pouvons garantir que les informations soumises, conservées ou transmises par des moyens électroniques seront entièrement sécurisées.</p> <p>9. Ouverture. Si vous avez des questions sur la collecte, l'utilisation ou la divulgation de vos informations personnelles par le Club, vous pouvez contacter notre responsable/secrétaire de la confidentialité. Les demandes d'accès doivent être adressées par écrit à l'attention du responsable de la protection de la vie privée/secrétaire à l'adresse ci-dessous.</p> <p>10. Conformité difficile. Si vous n'êtes pas satisfait de la manière dont le Club traite vos informations personnelles, vous pouvez déposer une plainte écrite auprès du responsable/secrétaire de la protection de la vie privée. Le responsable de la protection de la vie privée/secrétaire enquêtera sur la question et prendra des mesures correctives si nécessaire. Le responsable de la confidentialité vous fera rapport et vous informera de toutes les mesures prises pour corriger le problème. Si vous n'êtes toujours pas satisfait de la réponse du Club, vous pouvez déposer une plainte écrite auprès du commissaire à la protection de la vie privée fédéral ou provincial (le</p>
--	---

PRIVACY POLICY / POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

Canadian Scottish Terrier Club / Canadien des Terriers écossais



	<p>cas échéant).</p> <p>Responsable de la confidentialité : secrétaire du club Courriel : Secretary@canadianscottishterrierclub.com</p>
--	---